



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

NOTA DE PRENSA

Congresista Elizabeth León saluda esta iniciativa sin embargo lamenta reducido presupuesto

ESTADO POR FIN ESCUCHA CLAMOR DE AFECTADOS E INICIARA LAS REPARACIONES INDIVIDUALES

En el marco de la designación del presupuesto de 20 millones de soles para el pago de reparaciones económicas individuales a las víctimas de la violencia política que afectó al país durante 20 años (1980 – 2000); la Parlamentaria por Ayacucho Elizabeth León, mostró su preocupación y extrañeza por el poco presupuesto que se estaría destinando para las personas que por años han esperado su derecho a la reparación individual y resarcir así los daños causados.

“Lo que quisiéramos saber es si el Consejo de Reparaciones ha tenido suficiente presupuesto para tener un registro total de los afectados por la violencia porque ninguno debería quedar sin reparación, destacó la parlamentaria ayacuchana, ya que consecutivamente el Consejo de Reparaciones tuvo que luchar mucho para tener presupuesto del Ejecutivo.

Finalmente, la Congresista León, exigió al Estado que se inicie las reparaciones en el plazo establecido “esperemos que no se demore otra

década más a la espera de las reparaciones individuales para todas las personas afectadas por la violencia” puntualizó.

Lima, 18 de Julio de 2010